

Kirche in 1Live | 20.10.2020 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

Meinungsfreiheit

Wie ist eigentlich eure Meinung zur Meinungsfreiheit? Ich muss zugeben: ich tue mich manchmal ganz schön schwer damit. Klar: Meinungsfreiheit ist ein hohes Gut. Und um nichts in der Welt darf und sollte dieses Recht gestrichen werden. Andererseits geht es mir mächtig auf die Nerven, wenn Leute meinen, sie müssten zu allem und jedem ihren Senf dazugeben. Vor allem dann, wenn niemand nach ihrer Meinung gefragt hat.

Oder noch schlimmer: wenn Kommentare rausgehauen werden, die den Schreiber als komplett ahnungslos entlarven. Frei nach dem Motto: Zuerst die Meinung und dann erst die Suche nach passenden Argumenten.

Auf mich wirkt das manchmal schon zwanghaft. Vielleicht ist es aber auch nur der Versuch, wahrgenommen zu werden und Anerkennung zu bekommen. Das zumindest wäre in gewissem Maße verständlich.

Aber zum Glück gibt es auch die anderen. Menschen, die mich beeindrucken. Weil die die Freiheit spüren, auch mal keine Meinung haben zu müssen. Vielleicht, weil ihnen ein Thema zu komplex oder schwierig erscheint. Oder weil sie sich erstmal Zeit nehmen wollen, im Austausch mit anderen zu einer eigenen Meinung zu finden. In meinen Augen ist das eine Meinungsfreiheit, die es wirklich verdient, Meinungsfreiheit genannt zu werden. Liebevoll, bescheiden und wohltuend ruhig.

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider